

IMPERIA

ORGANO DEL

PSUC

AÑO 1. Núm. 1.

PLA DEL LLOBREGAT. SEPTIEMBRE 1.972

La necesidad que tiene la población de nuestra Comarca, de contar con un medio de información veraz, que le permita estar al corriente de los acontecimientos políticos y sociales que se desarrollan en nuestro país, nos ha decidido a editar esta modesta publicación mensual, proponiéndonos hacer llegar a nuestros lectores, un resumen de noticias y comentarios libres de las limitaciones, forzadas omisiones y censura, que el estado impone a la prensa llamada libre.

Esperamos que, a pesar de las muchas dificultades que para lograr nuestro propósito nos veremos obligados a superar, nuestro trabajo cumplirá el fin que nos hemos propuesto.

Deseamos que esta publicación sea acogida por todo con el cariño con que nosotros la dedicamos a todas las personas amantes de la PAZ, LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA.

EDITORIAL

Durante los meses que han precedido al verano que termina e inclusive en el transcurso del mismo, se han prodigado, por parte de determinadas personas vinculadas al régimen franquista, toda una gama de declaraciones políticas en pro o en contra de lo que se ha dado en llamar "aperturismo".

Es para hacer unas aclaraciones, que son necesarias para que nadie se deje sorprender por "cantes de sirenas", que tocamos a este tema.

Hubiéramos querido encontrar en las declaraciones a que aludimos, por parte de los "aperturistas", un indicio que nos permitiera creer en la sinceridad de sus propósitos, pero sólo un instante de reflexión son más que suficientes para comprender que, quienes fueron ministros, embajadores mandatarios y jerarcas del régimen franquista no pueden ofrecer al país la solución democrática que exigimos. No, esos sres. no pueden convencer a nadie con "su democracia" que, según sus declaraciones, tendría como base las leyes fundamentales y las mismas instituciones de la dictadura.

En realidad lo único cierto es que la bancarrota del régimen tiene como consecuencia la dispersión de quienes ayer fueron sus más furibundos defensores, tratando por todos los medios de encontrar una solución que les permita su supervivencia política.

Esta inquietud de los jerarcas de antaño no es otra cosa que el resultado victorioso de nuestro combate para restablecer la libertad y la democracia. A la lucha de la clase obrera, tanto en el terreno político como en el social es ya de una amplitud incommensurable; la magnitud de su pujanza ha conseguido despertar la conciencia nacional y a la lucha del movimiento obrero se han ido uniendo los más diversos sectores de la vida nacional, teniendo como culminación la franca actitud de rebeldía en que en este momento se encuentran la mayoría de los Colegios Profesionales.

Los pueblos que componemos la nación ibérica, coincidimos en la necesidad de combatir juntos para terminar con la dictadura, constituyendo un frente unitario donde estén integradas todas las fuerzas democráticas de la nación. Esta circunstancia, que en Catalunya es ya una realidad, es la causa que produce las inquietudes de los tránsfugas y de los ultras del "Movimiento".

A la lucha constante contra la dictadura, que cada día se hace más activa y eficaz, Franco y sus sicarios responden con la violencia de una represión feroz, tratando de intimidar a las fuerzas democráticas de nuestra nación. Vano intento pues cada día se hace más patente el declinar del régimen que, nacido de la violencia muere a causa de ella.

En Cataluña, en Andalucía, en Levante y en Galicia, en el País Vasco, la lucha por la libertad, la democracia y el socialismo, se acreciente y se agiganta proyectando sobre el franquismo en ruinas el resplandor de un próximo renacer de la Justicia, la Paz y la Libertad.

La represión, por mucho que se endurezca, nada puede ya cambiar el curso arrollador de los acontecimientos. Ni los discursos amenazadores del general Iniesta Cana (Director General de la Guardia Civil) ni ninguna clase de métodos represivos podrán intimidar al pueblo español en su lucha contra la dictadura. Este recrudecimiento de la represión nos obliga a mantenernos en todo momento en estado de alerta y sobre todo a estar preparados para correr en ayuda de los que en manos de la policía o en las prisiones se encuentran en peligro.

Es necesario unir la lucha de todos los demócratas exigiendo la disolución de los tribunales especiales y de los consejos de guerra.

Para muy pronto se anuncian varios consejos de guerra, para juzgar a varios de nuestros camaradas del P.C.I. y otro contra supuestos militantes del FRONT D'ALLIBERAMENT DE CATALUNYA. Estos últimos acusados de terrorismo corren un grave peligro. Es por ello necesario que la acción conjunta de todas las fuerzas democráticas impida la consumación de un nuevo crimen.

En El Ferrol también se prepara el juicio de 8 trabajadores de la Bazán, acusados de repartir propaganda ilegal a bordo de una fragata militar. Esta farsa ha sido montada por el conocido fascista y juez militar FRAGUELA, con el propósito de castigar en la persona de estos 8 trabajadores la valiente lucha que en el pasado mes de Marzo sostuvo la clase obrera de El Ferrol.

¡ABAJO LOS CONSEJOS DE GUERRA!

- - -

SOBRE EL PACTO FRANCO-UNION SOVIETICA.

La propaganda franquista ha echado las campanas al vuelo para dar a conocer la firma de un tratado comercial entre la Unión Soviética y el régimen franquista. No es el primer país del este europeo que ha dado el mismo paso y no creemos que por tratarse de la URSS la cuestión merezca una especial publicidad.

Pero si la propaganda franquista ha remarcado el sucedido ha sido sin duda con el propósito de confundir y engañar.

Para nosotros, los comunistas catalanes, el que la Unión Soviética, o no importa que país, firmen acuerdos con Franco o con el diablo (lo que viene a ser lo mismo) es cosa que no nos concierne. Si el gobierno de la Unión Soviética considera que la firma del acuerdo comercial con Franco es cosa que le beneficia pues allí ellos, puesto que como nación independiente, su gobierno a nadie tiene que dar cuenta de su gestión, sino es a los ciudadanos de su propio país.

No habiéramos tocado este tema de no ser porque el Sr. MATEOS MADRIDEJOS, en una crónica publicada con su firma en el NOTICIERO UNIVERSAL del 16-9-72 refiriéndose a dicho tratado, dice: Que debido a las malas relaciones entre los dirigentes comunistas españoles y el Kremlin, el tratado comercial significa un duro golpe para los comunistas del exterior y los del interior.

La verdad es, Sr. Madridejos, que está usted mal informado. Probablemente usted ignora que la conferencia celebrada por representantes de todos los partidos comunistas celebrada en Moscú en 1969 acordó que los partidos comunistas son organizaciones perfectamente libres y por lo tanto con capacidad suficiente para elaborar la política de sus respectivos países sin tener que estar supeditados a mediaciones o interferencias de nadie. Por esto, repetimos, la Unión Soviética es libre de pactar con quien le plazca sin tener que dar cuentas a nadie. Lo que no comprendemos es lo del "duro golpe". Puede usted creer, Sr. Madridejos, que a los comunistas catalanes (y a los del resto de la Península tampoco, de eso estamos seguros) la firma del tratado en cuestión no nos afecta en absoluto. Usted no ignora, sin duda, que nuestra lucha de hoy se centra en poner fin a la dictadura para instituir un

régimen democrático en España. Para ello contamos con un Partido de tal fuerza moral, de tan firmes convicciones, que ni los más duros golpes, los que la dictadura nos dirige cada día desde hace ya treinta años, son capaces de producirnos la menor fisura. Allí donde las brutalidades policíacas y los piquetes de ejecución no pudieron hacer mella no producirá ni un leve rasguño un papel firmado entre un país aunque sea la URSS y un general rebelde y traidor.

Nosotros, Sr. Madridejos, seguimos firmes en nuestra tarea diaria de hacer cada vez más estrecha la unión entre todos los hombres que sintiendo el amor a la patria y a la Libertad luchan por ella para liberarla de la dictadura.

Nuestro combate se hace a diario más fuerte, más fecundo porque cientos de jóvenes que han comprendido la justicia de nuestra política vienen a nuestras filas para dar nuevas energías a nuestra lucha. Si, cientos de jóvenes que el fascismo franquista a pesar de treinta y cinco años de intoxicación política ha sido incapaz de convencer.

Los comunistas, Sr. Madridejos, hemos salido de la clandestinidad, estamos en la superficie de la vida política de la nación, se nos ve y se nos escucha, el pueblo catalán nos ha dado su confianza para ayudarles a recobrar la independencia nacional, nuestra independencia. A nuestro alrededor se aglutinan las masas obreras, y nuestra lucha por la democracia y el socialismo queda plasmada en la ASSEMBLEA DE CATALUNYA, donde demócratas de las más diversas tendencias luchan con nosotros por abrir a nuestro país el camino de la Paz, de la Libertad nacional, de la Democracia y del Socialismo.

Quizás son para usted darle un disgusto el hacerle saber que el PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT DE CATALUNYA no ha sufrido ningún golpe y que sigue en pie duro y fuerte como las rocas de nuestro Montserrat.

FIRMES EN LA LUCHA POR LA DEMOCRACIA Y EL SOCIALISMO. ¡ADELANTE!

ESTATUTO DE CATALUNYA:

Cuando hablamos de Libertad y Democracia es evidente que hacemos alusión a las libertades nacionales. L'ASSEMBLEA DE CATALUNYA con una amplia visión del momento político de nuestra Nación (y en el conjunto de los pueblos ibéricos) lanza esta campaña por el Estatuto de 1.932 como elemento catalizador de todas las aspiraciones socio-políticas de las diferentes organizaciones nacionales que componen L'ASSEMBLEA DE CATALUNYA.

El PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT DE CATALUNYA, como miembro de dicha organización ha emprendido, con el entusiasmo y el dinamismo que nos caracterizan, la tarea de hacer llegar a conocimiento de todos, la importancia extraordinaria que tiene hacer de el Estatuto de Catalunya uno de los pilares en que se apoye nuestra lucha por recobrar la libertad nacional y con ella como complemento indispensable, las libertades democráticas.

No sería lógico que en momento de la transición al cambio democrático, se prescindiera de la reimplantación del Estatuto de 1.932 como punto de partida para ejercer el derecho de autodeterminación exigido por nuestro pueblo.

ENSEÑANZA.

Dentro de unas semanas dará comienzo el Curso académico 1.972-73 en un ambiente de descontento y protesta que para nadie es un secreto. Villar Palasi y su equipo se preparan ya a usar de todos los medios represivos elaborados a tal fin para tratar de silenciar la protesta nacional que la puesta en vigor de las normas para convertir nuestros escasos centros de enseñanza en campos de concentración ha sido preparada.

Por grande que sea el aparato represivo, será vano todo intento de silenciar un problema que es del dominio público.

Las sanciones y despidos de profesores, efectuados durante el verano, no han conseguido otra cosa que levantar la indignación popular contra estas medidas que son de una arbitrariedad sin precedentes.

Toda la Prensa (excepto la del "Movimiento") ha llegado a mostrar su descontento ante tales desafueros. El profesorado se siente inquieto e indignado.

Las promesas de reformas, gratuidad de la enseñanza, etc. se han convertido únicamente en: coacción, represión y sanciones.

Ante este estado de cosas es necesario que se reaccione con el vigor que las circunstancias nos imponen. Debemos tener en cuenta que se trata de la seguridad de nuestros hijos y de su porvenir, no podemos consentir por más tiempo que los chicos asistan a las clases bajo la amenaza de la policía.

Debemos por tanto actuar con rapidez y energía con todos los medios de que podamos disponer: Como padres de alumnos, utilizando nuestras organizaciones propias, recurriendo a recoger pliegos de firmas en las fábricas y demás centros de trabajo, es en fin necesario hacer de este problema una plataforma de lucha que nos ayude a conseguir la retirada de la policía de los centros de enseñanza, a exigir el levantamiento de las sanciones impuestas a profesores y alumnos y a lograr la readmisión de todos los profesores despedidos.

Sin ninguna duda, las luchas de tipo social van a ir tomando en los días del otoño que se aproxima una envergadura que para muchos es ya una realidad.

El ejemplo de la lucha que actualmente está sosteniendo en Vigo la clase obrera y el espíritu de solidaridad con que ello se desarrolla produce en los jerarcas sindicales la más viva inquietud, pues no ignoran que no tardarán otras ciudades en seguir el ejemplo de los trabajadores vigueses, a los que nosotros saludamos desde estas líneas por su combatividad y conciencia revolucionarias.

Concretándonos a nuestra comarca, la inquietud que siente la clase obrera es grande: El aumento constante del coste de la vida, las exigencias patronales intentando incrementar los ritmos de producción, van haciendo que el descontento ya existente se generalice y a los conflictos localizados hasta hoy en ciertas fábricas, sigan otros que se extenderán, sin duda alguna, a toda la comarca.

Los atropellos que a diario se cometan contra los representantes obreros, enclaces y jurados de empresas, que son despedidos, sancionados y con frecuencia encarcelados por intentar cumplir con la misión representativa que legalmente les fue confiada; a estos intolerables abusos la clase obrera responde con un rotundo ¡BASTA!

Las COMISIONES OBRERAS DEL PLA DEL LLOBREGAT, respaldadas por miles de obreros y técnicos de nuestra comarca, trabajan con el entusiasmo y el tesón del que en todo momento han dado prueba, en la preparación de nuevas luchas por obtener las reivindicaciones que los trabajadores exigen.

En nuestro próximo número publicaremos un extenso estudio sobre la situación social en nuestra región detallando las causas que motivan el malestar existente.

El combate de la clase obrera en su lucha por librarse del capitalismo, de la oligarquía y de la dictadura, plasmará muy pronto, de ellos estamos seguros, en la Huelga Nacional que pondrá fin a la dictadura y abrirá el camino del Socialismo.

LUCHEMOS SIN DESCANSO POR LA LIBERTAD SINDICAL. POR LA LIBERACION DE NUESTROS CAMARADAS PRESOS. POR LA AMnistia.